

4つ葉のクワバ

令和5年2月1日

NO.13

小垣江小学校

4年 学年だより

長縄大会に向けて頑張りました！

大寒が過ぎ、春が近づいているとはいえ、まだ寒い日が続いています。そのような中、1月26日(木)の授業参観や校内書き初め展では、たくさんの保護者の皆様にお越しいただき、ありがとうございました。子どもたちが真剣に考え、学び合う姿を見ていただけたと思います。

各クラスでは1月30日(月)の長縄大会に向けて、チームの中でリーダーを決めて、子どもたちが主体となって練習に励みました。最初は縄に入れなかった子も、チームの子たちの支えもあり、勇気を出して跳べるようになりました。そして、チームの記録が更新される度に仲間同士で喜び合い、さらに仲が深まっていきました。長縄大会当日は、どのクラスからも、応援や励ましの声が聞こえました。祈るように仲間を応援する子も見られ、4年生が始まって10カ月間でクラスの団結力や、仲間を思いやる気持ちが育っていることを感じました。

4年生も残り2か月です。高学年となる5年生への準備をしっかりとできるよう心がけさせたいと思います。最後まで、ご協力よろしくお願ひいたします。



2月の予定

2月	3日(金)	6年生大会選手激励会
	13日(月)	5時間授業
		14:30下校
	20日(月)	感謝の会
	21日(火)	児童会役員選挙立会演説会
	24日(金)	フレンズ解散式
	25日(土)	バンドフェスティバル

2月の集金について

2月給食費(19食分)	4,750円
3月給食費(15食分)	3,750円
合計	8,500円

※口座振替は2月20日(月)です。今年度、最後の集金です。給食費を2か月分集めます。事前に残高の確認をお願いいたします。